

Kohler stabilisiert Stromnetz: Der Schwörstädter Hobby-Meteorologe Helmut Kohler hilft, das Schweizer Stromnetz zu stabilisieren. Er stellt seine Wetterdaten der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten zur Verfügung. Diese erforscht die Energiewende. Sie will im Auftrag der Netzbetreiber deren Auswirkungen auf die Netzqualität ermitteln und wie sie in den Griff zu bekommen sind. Sie wird dadurch negativ beeinflusst, dass immer mehr Haushalte selbst Strom erzeugen und ihn ins Netz leiten. Dozent Holger Wache bedankte sich bei Kohler in einem Schreiben: „Wenn wir wissen, dass Wolken in den nächsten zehn Minuten über die Solarpanels fliegen, dann können wir vermutlich die Auswirkungen besser abschätzen und geeigneter darauf reagieren. Ihre Station ist da ein wichtiges Puzzleteil.“